

668681
189899



Escritor concluyó misión diplomática en Berlín
**Skármeta deja Alemania
para volver a la literatura**

BERLIN, 17 (EFE).- El escritor Antonio Skármeta concluyó ayer la misión diplomática que realizó durante los últimos tres años como embajador de Chile en Alemania, para regresar a sus musas y satisfacer un "alma creadora que se empezaba a rebelar".

Durante estos tres años, Skármeta tuvo que ir dejando cada vez más espacio al diplomático hasta llegar a un punto en que la actividad creativa prácticamente se había detenido, de ahí la decisión de Skármeta de regresar a Chile y a la literatura.

"Mi alma creadora empezó a reclamar tranquilidad y tiempo. Es por eso que decidí abandonar la embajada", explicó el embajador antes de abandonar Alemania. Skármeta, que vivió ya en esta capital como exiliado en los años '70 y '80, y cuya esposa, Nora, es alemana, marcha confiado, luego de haber divulgado la nueva realidad chilena en este país.

18-11-2003 P.24

Skármeta deja Alemania para volver a la literatura. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Skármeta deja Alemania para volver a la literatura. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile